

„Symbol der Demokratie“ – Wie Schwarz-Rot-Gold zu den Farben unseres Landes wurden

Vortrag am Freitag, den 11. Oktober 2024

mit Dr. Andreas Morgenstern

Schwarz-Rot-Gold – die Farben sind bei allen großen Sportveranstaltungen allgegenwärtig. Unsere Nationalfarben bezeugen ein ungezwungenes, alltägliches Bekenntnis zu unserem Land. Jedoch nutzen dieses populäre Symbol mit seinem hohen Wiedererkennungswert zunehmend auch Gegner unserer Demokratie zur Werbung für ihre Ziele.

Was bedeutet uns Schwarz-Rot-Gold? Brauchen wir überhaupt noch solche nationalen Symbole?

Wir möchten mit Ihnen diskutieren. Einführend wird der Referent in die Geschichte unserer Flagge, ihre Verwendung in Schiltach und in ganz Deutschland blicken.



19.30 Uhr in der ehem. Grundschule, Bachstraße 4, in Schiltach
Seiteneingang, Raum 2 im Dachgeschoss, barrierefrei erreichbar.

Veranstaltung in Kooperation mit der Volkshochschule Schiltach/Schenkenzell.
Gebühr € 4,-- an der Abendkasse, ***keine Anmeldung erforderlich!***